

Karnevalstreiben in Louisendorf

LOUISENDORF. Der Bürgerschützenverein Louisendorf 1923 lädt zum Karnevalstreiben im Louisendorfer Schützenhaus ein. Los geht es am Samstag, 25. Januar, ab 19.11 Uhr mit der „Stehung“. Am Sonntag, 26. Januar, beginnt die Nachmittagssitzung ab 14.11 Uhr mit Kaffee und Kuchen. Von den verschiedenen Tanzgarden aus der Gemeinde Bedburg-Hau ist die jüngste Gruppe der „Kiddies“ noch im Vorschulalter. Sketche und Unterhaltung runden das Programm ab. Auch die Tulpenprinzessin Annika I. hat mit der Garde ihren Besuch angekündigt. Weitere Höhepunkte sind der Besuch des Gocher Prinzenpaars Manfred und Angelina mit Garde sowie des Kranenburger Prinzen Franz-Josef mit seinem Funkenmariechen Maren.